

Jahresbericht des Jungschützenchefs vom Schützenbund Innerschwyz 2010

Jungschützenkurse: Die Gersauer Schützen führten nach 2-jährigem Unterbruch wieder einen Jungschützenkurs durch. Mit einer gesamten Beteiligung an den Kursen konnte mit 110 Jungschützen der Rückgang gestoppt werden.

Jungschützenwettschiessen: Die Schützenkameraden SV Ibach-Schönenbuch führten gut organisiert das Wettschiessen durch. 96 junge Wettkämpfer trafen sich zu einem fairen Wettkampf, um viele Punkte zu erzielen. Es wurde leider kein Maximum erzielt.

Föhn Lukas FSG Ried-Muotathal mit 59 Punkte

Schibig Marc SV Ibach-Schönenbuch mit 58 Punkte.

Allen Helfern und Funktionären ein herzliches Dankeschön für die Mithilfe.

Ausscheidung für den kantonalen Gruppen- und Einzelfinal: Im Kohlmattli Rothenthurm fanden sich 70 Wettkämpfer ein. Daraus ergaben sich 15 Gruppen. 10 Gruppen qualifizierten sich für den kantonalen Final und 29 Einzelfinalisten.

Allen meinen Helfern einen grossen Dank. Ohne deren Mithilfe ginge es nicht.

Kantonalfinal: Am heissen 21. August, am Vormittag, trafen unsere Jungschützen in Rothenthurm zum Einzelfinal ein. Einen Achtungserfolg legten die beiden Jungs vom SV Ibach-Schönenbuch mit Schibig Marc mit 182 Punkten auf Platz 1.

Suter Patrick, MSV Brunnen-Ingenbohl, mit 181 Punkten auf Platz 2.

Am Nachmittag wurde die Gruppenmeisterschaft ausgetragen. Wieder qualifizierte sich die Gruppe vom MSV Brunnen-Ingenbohl mit dem 1. Platz nach Zürich.

Zentralschweizer Jungschützen—Einzelfinal: 7 Jungs aus dem Schützenbund konnten an diesem Final teilnehmen. Insgesamt 15 vom Kanton Schwyz. Schibig Marc belegte mit 181 Punkten den ausgezeichneten 11. Rang

Gruppenfinal der Jungschützen und Jugendschützen in Zürich: Die Jungschützengruppe des MSV Brunnen-Ingenbohl erreichte den 66. Rang. Und die Jugendgruppe des FSG Schwyz den beachtlichen 11. Rang von 30 Gruppen.

Jugendschiessen in Rothenthurm: 83 Jugendliche aus dem SBI waren in der Schützenlinie anzutreffen. Im Schützenkönigsausstich gewann Steiner Ivan FSG Schwyz mit einem 68er Resultat.

Eidgenössisches in Aarau 2010. Es reisten 18 Jungschützen, davon 8 Jugendliche aus dem SBI, an den Jugendtag. Sie schlugen sich gut in der Einzelwertung. Aber der Kantone-Wettkampf ging in die Hose, weil doch die Nerven nicht standhielten .

Die Jungschützen-Saison 2010 ist doch geprägt von guter Beteiligungen an den Kursen. Einige gute Resultate wurden erzielt, der Eifer an den Schützenanlässen war gross. Ein grosser Dank gilt den Jungschützenleitern und -leiterinnen. Aber auch den Jungschützen und Jugendschützen selber für ihren Einsatz zur Ehre ihrer Vereine und auch für den Schützenbund Innerschwyz und nicht zuletzt für das Schiesswesen.

Der Jungschützenchef

Hubli Martin